Dirigente socialista critica postura abstencionista incitada por la extrema derecha en Venezuela



Caracas, 15 agosto (RHC) El miembro de la dirección nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) Adán Chávez, criticó hoy los llamados a la abstención de la extrema derecha, con el fin de boicotear los comicios legislativos de diciembre próximo, en artículo difundido por la prensa local.

Aseveró que los grupos abstencionistas de la ultraderecha siguen una vez más 'los designios del imperialismo norteamericano', al anunciar su negativa a participar en las elecciones parlamentarias, con la cual repiten un error cometido en 2005.

'Definitivamente, no aprenden y estamos convencidos de que, una vez más, su entreguismo, antipatriotismo y descarada participación en el robo de nuestros recursos serán castigados por el pueblo venezolano, que saldrá a votar por los candidatos de la Revolución', aseveró Chávez.

Ante este escenario, el también embajador de Venezuela en Cuba señaló que las fuerzas populares se alistan para presentar a sus mejores candidatos a diputados a la Asamblea Nacional, Parlamento, en un esfuerzo que trasciende al PSUV e involucra a las demás organizaciones políticas y sociales del denominado Gran Polo Patriótico.

En tal sentido, el dirigente socialista insistió en la importancia de que todas las fuerzas afines a la Revolución bolivariana alcancen la 'alianza perfecta' de cara al venidero proceso comicial.

Al respecto, el diplomático aseguró que las filas revolucionarias reconquistarán en las urnas la Asamblea Nacional, para ponerla nuevamente al servicio del pueblo venezolano, 'luego de años de frustrada aventura golpista', subrayó.

Chávez destacó que las elecciones legislativas, previstas para el 6 de diciembre próximo, se realizarán con la participación de un importante número de partidos y grupos de electores que representan a la oposición democrática, ajena 'a la criminal estrategia que desde Washington le ha sido impuesta a la ultraderecha criolla', señaló.

'Los patriotas debemos trabajar sin descanso para blindar la invencible unidad de las fuerzas revolucionarias', indicó Adán Chávez al subrayar la importancia de evitar cualquier manifestación de divisionismo y sectarismo.

Durante el último período legislativo, diversos sectores de la derecha venezolana conspiraron desde el seno de la Asamblea Nacional –declarada en desacato por el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ)- para desconocer la legitimidad de los demás poderes del Estado.

Ante la omisión constitucional del ente legislativo de mayoría opositora, el TSJ designó la nueva directiva del Consejo Nacional Electoral, decisión que abrió las puertas a la celebración de elecciones parlamentarias a finales de 2020.

La renovación del ente electoral y la convocatoria a comicios formó parte de los acuerdos parciales emanados de la Mesa de Diálogo Nacional instalada en septiembre de 2019 entre el gobierno de Venezuela y varios partidos opositores.(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231702-dirigente-socialista-critica-postura-abstencionista-incitada-por-la-extrema-derecha-en-venezuela



Radio Habana Cuba